
 1 / 2 

 

平成 30 年第 4 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書(一般質問)一覧 
質問順位 質問者 質問の要旨 

1 番 13 番 

五嶋義行 

議員 

1 草原特区 2 期目、5 年目の進捗状況は 

2 保安林の樹種変更等の検討は 

3 ミルクロードでの牛馬の事故防止対策として、放牧

柵の設置検討は 

4 火口見学者に対する火山ガス対策は 

5 車帰から内牧までの道路について 

6 世界文化遺産登録に向けた進捗状況は 

7 移住・定住化の促進について 

8 市の防災・減災対策の内容は 

9 農家への補助金交付について 

2 番 5 番 

園田浩文 

議員 

1 阿蘇市ふるさと応援寄付金を活用した魅力ある支

援制度の創設を 

2 阿蘇医療センターについて 

3 幼児教育無償化に伴う市の対応について 

3 番 18 番 

田中則次 

議員 

1 河川の維持管理について 

4 番 7 番 

市原正 

議員 

1 阿蘇市畜産環境保全に関する条例について 

2 児童生徒を守るための防犯カメラの設置について 

3 畜産クラスター事業について 

5 番 4 番 

谷﨑利浩 

議員 

1 夢の湯について 

2 防災対策について 

3 畜産クラスター事業について 

4 阿蘇いこいの村の裁判の状況は 

6 番 15 番 

古澤國義 

議員 

1 東部地域の農業振興について 

2 県道高森波野線について 

3 「波野地区温泉計画」の今後について 

4 市長の任期後半に当たっての想いは 

7 番 17 番 

古木孝宏 

議員 

1 阿蘇光インターネット使用料の改定は 

2 一の宮中学校北側道路改良の進捗状況は 

3 広域農道成川赤水線、成川橋の開通の見通しは 

4 滝室坂トンネルと国道 57 号をつなぐ県道の着工時

期は、また高規格道路の阿蘇ルートは 

5 特定健診の受診率の状況は 

8 番 19 番 

井手明廣 

議員 

1 市道池田赤溝線道路改良工事について 

2 県道内牧坂梨線の整備状況は 

3 手野遊水地の整備状況は 
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4 農用地区域からの除外及び農地転用手続の簡素化

について 

5 原野に自生する希少植物を守るための市の対策は 

6 林道手野線の危険防止対策は 

9 番 12 番 

田中弘子 

議員 

1 本市における熱中症及び熱射病の患者数は、また市

は、児童生徒を守るために教室のエアコン設置の必要

性をどう考えるか 

2 新花原橋の幅員が狭小であることの危険性につい

て 

3 小学校の部活動から社会体育への移行について 

10 番 10 番 

大倉幸也 

議員 

1 内牧の駐車場について 

2 新しく開校した小中学校のグラウンドについて 

3 小中学校の体育館利用について 

4 市の障がい者施策について 

11 番 8 番 

森元秀一 

議員 

1 学校施設や通学路におけるブロック塀等の安全性

確保の推進について 

2 小中学校のエアコン設置について 

3 児童虐待防止に向けた強化策は 

4 LGBT 対応について 

5 風疹患者が急増していることについて 

6 結婚生活支援事業について 

12 番 9 番 

河﨑德雄 

議員 

1 高齢者が元気で暮らすことのできるまちづくりに

ついて 

2 集落サポートプロジェクト事業の結果と課題は 

13 番 2 番 

竹原祐一 

議員 

1 部落差別解消法と阿蘇市の対応について 

2 子育て支援の充実について 

3 冬季灯油代助成について 

4 畜産・酪農収益力強化整備等特別対策事業補助金に

ついて 

 


